
Le  quot id ien  des  11èmes  Internat ionaux  mascu l ins  de  tenn is  de  B lo i s  

du  16  au  24  ju in  2012  

MARDI 19 JUIN 2012 

Tous pour un, un pour tous ! 

 

Telle est la devise appliquée par le directeur du tournoi, Claude Roget qui d'emblée annonce que 

cette dernière édition levée des Pingres devrait être l'une des meilleures. 

 
Comment se présente cette 11e édition, la dernière sur les installations  

actuelles ? » 

« Nous sommes super-contents. On va avoir un grand tournoi. On a le meilleur 

tableau final de toutes les éditions avec le retour de deux anciens vainqueurs, Ben-

jamin Balleret ( 2009) et Jonathan Eysseric (2010) et  beaucoup d'anciens demi-

finalistes. Pareil pour les qualifications où on a battu le record des inscrits avec 55 

joueurs. On est le seul Future de France à pouvoir faire un  tableau de qualifs à 64 

et de haut niveau. On y trouve par exemple Andreï Gorban, finaliste en 2009 ou 

encore un jeune Tchèque Minar non inscrit dans le tableau final mais qui possède 

le 4e classement de tous les joueurs. » 

Des qualifications pas trop perturbées par le mauvais temps du week-end  ? 

«  On n'était pas trop inquiet, car on avait un peu de temps. On a quand même ré-

ussi une première : une journée sans match. Samedi cela a créé une ambiance cu-

rieuse et en même temps, permis à tous de découvrir l'intérieur du tournoi. Orga-

nisation, joueurs, coachs, tout le monde était rassemblé dans le club-house. 

Les qualifications se terminent ce matin et le tableau final débutera avec des chocs 

comme celui opposant David Guez, finaliste en 2006 et ex-116 ATP à Olivier  

Patience ex-87 mondial ou encore Benjamin Balleret vainqueur en 2009 contre Michael Bois, jeune Français qui 

pourrait créer la surprise. «  Dur, dur » de l'avis même des coachs. » 

Quel est votre secret pour attirer tout ce beau monde ? 

« Le contact et le respect. Depuis 11 ans, des liens se sont crées. On traite d'égal à égal. Les joueurs m'appellent ou 

m'envoient des mails. J'en rencontre aussi pas mal à Roland-Garros. Pierre-Hugues Herbert vainqueur l'an dernier en 

double, s'est presque excusé de préférer le gazon des qualifs de Wimbledon aux terres battues de Blois. 

Mais cette réussite ne tient pas qu'à moi. Si les joueurs ont envie de revenir, c’est aussi grâce à l'équipe en place, les 

bénévoles, l'organisation. C'est un tout. Je suis à la tête du tout. Je considère les joueurs comme les partenaires ou 

les bénévoles, chacun se respecte. C'est un peu, tous pour un, un pour tous. Le maître-mot de ce tournoi, c'est, de-

puis le début, la convivialité et ça devra le rester. » 

N'avez-vous pas peur de perdre cette convivialité en quittant les lieux ? 

« Je suis au club depuis 1968. Ça fait bien sûr quelque chose de quitter un endroit que l'on a monté, dirigé où l'on a 

crée des choses comme ce tournoi mais on doit avancer. Les 11 ans ici nous serviront. Les installations neuves ap-

porteront du confort, aux joueurs mais aussi pour l'organisation. On s'est servi de notre expérience pour agencer les 

nouveaux lieux : club-house de 350 m², central aux dimensions internationales qui pourra accueillir les juges de 

ligne. La plateforme pour la tribune est déjà installée et on créera de vraies loges pour les partenaires. 

Ne « restera plus » qu'à recréer l'ambiance qui existe ici. » 

Propos recueillis 

 par Valérie Penven 

Retrouvez toutes les informations sur : www.internationauxdetennisdeblois.fr/ 



 

REYNET Florian 
 

France 

Né le 14 avril 1986 

Classement  2012 :  339ATP 

Meilleur classement : 273ATP 

Droitier 

EYSSERIC Jonathan 
 

France 

Né le 27 mai 1990 

Classement 2012 : 406ATP 

Meilleur classement : 236ATP 

Gaucher 

 

Tom Jomby (1518e ATP) 
  

 

 

Ma première raquette : une Head jaune que j'ai eue quand j'avais dix 

ans. Ce sont mes parents qui me l'ont achetée, je venais de commencer le 

tennis mais avant j'utilisais celle de ma mère. 

Ma première licence : à 10 ans, à La Roche-sur-Yon. 

Ma première participation à Blois : l'an dernier, un bon souvenir 

puisque c'est là que j'ai pris mon premier point ATP  J'ai perdu au deu-

xième tour du tableau final contre Florian Reynet. 

Ma dernière grosse victoire : aux USA, contre l'université de Georgia, 

on est devenus champions de la Conférence. 

Ma dernière grosse déception : aux USA toujours, en ¼ de finale des 

championnats nationaux. J'ai été disqualifié sur la balle de match. Le cor-

dage de ma raquette a cassé, la balle est partie taper contre le parasol de 

l'arbitre, une femme, qui a cru que je l'avais visée. 

Comme Nalbandian en finale du Queen’s, samedi ! 

Photo : Tuan Nguyen 



 

 

 

 

 

LE KINÉ A MIS LES VOILES... D'aucuns s'étonneront de l'absence du kinésithérapeute habituel du Fu-

ture de Blois, Bertrand Coquelet, fidèle depuis les premières éditions. Rien de grave, Bertrand a juste be-

soin de «  toucher terre ». Partis le 11 septembre 2011, Bertrand avec Sophie son épouse et ses trois filles 

viennent de passer dix mois sur un catamaran, naviguant d'île en île antillaises. Rentré à Blois vendredi 

soir, il s'octroie un petit sas de décompression avant de reprendre ses activités. Il a cependant promis de 

venir rendre une petite visite de courtoisie à ses « copains » du Future. 

 

...ET SYLVAIN EST TOMBÉ DU CIEL. Bertrand absent, il fallait pourvoir à 

son remplacement. Et le salut est venu d'un simple coup de fil de Sylvain Cour-

tin, jeune confrère fraîchement diplômé, kiné au pôle sport santé de La Chaussée

-Saint-Victor. «  Un vrai coup de chance, je suis tennisman, ancien 15/4 et dé-

sormais NC, licencié à l'AAJB. Au cabinet, on s'occupe déjà des rugbymen de 

Blois et de footballeurs. C'est moi qui ai démarché Claude Roget. J'arrivais pile 

au bon moment. C'est ma première expérience avec des joueurs professionnels. 

Quand on  aime le tennis, c'est une super opportunité.» Une expérience qui va 

durer puisqu'après le Future de Blois, Sylvain va enchaîner avec les champion-

nats de France jeunes au stade de ligue. 

Et l'année prochaine ? «  Il faudra que je me batte avec Bertrand ! » 

 

LE DÉFI DE TOM. Un tantinet «  peiné »  dimanche par les paroles du jeune joueur français Tom Jomby 

sur la qualité de la terre battue, le directeur du tournoi, lui avait hier donné l'occasion de se racheter. Sur un 

coup fort bien réussi, Tom devait s'écrier : «  Elles sont excellentes ces terres ! ». On saura demain s'il a 

relevé le challenge. 

 

MATHIEU N'EST PAS RANCUNIER. Défait à chaque fois au premier tour, Mathieu Rodrigues n'en 

est pas moins attaché au Future de Blois organisé par son ancien club. La preuve, le message qu'il a adres-

sé à Claude Roget : «  Petit coucou en direct de Wimbledon ( ndlr : où il dispute actuellement les qualifi-

cations), je ne pourrai pas venir cette année faire un premier tour au Future mais je voulais souhaiter  à 

toi et à l'ensemble des bénévoles du club un bon tournoi . » Merci Mathieu et bonne chance à Londres. 

 

V.P. 

 

 

Le moment était bien choi-

si pour faire son petit mé-

nage. Pas de pluie prévue 

dans l’heure, ça devrait 

bien sécher ... 



 Mardi 19 juin 2012 : Soirée des joueurs, journée ville de Blois avec les 

écoles primaires de Blois et les classes horaires aménagées,  

démonstration tennis en fauteuil (17 heures). 

 

 

 

MERCI A NOS PARTENAIRES 


